

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2017/2018**

16711111 - YOGA CAESAR ANANTA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
DARAH RUTIN HB	persiapan alat tidak lengkap dan tidak memastikan alat dalam keadaan bersih, spesimen yang dimasukkan terlalu banyak (cara pengambilan spesimen salah) salah, tidak menunggu lisis eritrosit selama 1-2 menit, cara pengenceran salah, warna tidak sama karena tidak diaduk, tidak mampu membaca hasil
DARAH RUTIN HMT	pemeriksaan tidak selesai dilakukan
INJEKSI INTRAVENA	jangan lupa pakee handscoen, cari dulu lokasi dg tepat baru desinfeksi, desinfeksi tidak perlu luas sampai menggunakan teknik sentrifugal, cukup 1 usap saja, jangan pegang-pegang lagi daerah yg mau diinjeksi dan sudah didesinfeksi, jangan menusuk 2x, harus 1x jadi, jangan lupa aspirasi dulu sebelum menyemprotkan obat
KOMUNIKASI	RPS cukup lengkap, karakteristik diare sudah digali, sistem muskuloskeletal tidak ditanyakan, sambung rasa kurang (belum menggunakan nama pasien dalam pembicaraan), pertanyaan kurang sistematis.
PEMASANGAN INFUS	informed consent kurang penjelasan risiko, persiapan alat kurang lengkap, persiapkan botol infus dengan prinsip steril, persiapka pasien dan bendung vena, disinfeksi terlebih dahulu ya, jangan langsung diinsersi, perhitungan tetesan dihitung dengan rumus yang benar ya, baca lagi ya,
PENGECATAN GRAM	kok tidak pakai masker (kan disediakan), jangan mengambil spesimen jika ose masih panas (kumannya mati), labeling ya di awal harusnya biar bisa dilakukan
PUNGSI VENA	cara memegang spuit tidak tepat. sempat memasukkan jarum sedikit dan dikeluarkan lagi, setelah itu dicoba ulang. kalau sudah didisinfeksi jangan dipegang2 lagi ya Yoga, jadi tidak steril lagi. tidak melepas tourniquet segera. tidak melepas jarum saat memasukkan darah ke tabung. darah tidak boleh disemprotkan, tetapi bagaimana seharusnya? perhatikan kenyamanan pasien, jangan seperti tadi ya.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	IC itu meminta persetujuan ya bukan hanya memberiksan informasi, interpretasi babinski masih salah
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN GIEMSA	untuk sediaan tebal darah terlalu banyak. sediaan tipis hasil tidak bagus. kok yang tipis dikasih bufer juga, harusnya metanol. kok dicuci setelah bufer dibuang. tidak menyebutkan mengeringkan sediaan apus sbmlm di cat. tdk menulis identitas